



Media: BERNAS

Hari: Sabtu

Tanggal: 04 Januari 2014

Halaman: 1

Perekat Pembauran dan Persatuan Masyarakat Jogja

Ketandan Jadi Wisata Chinatown

PEMERINTAH Kota Jogja sangat mendukung gelaran Pekan Budaya Tiongkok Yogyakarta, yang sudah menjadi kalender event setiap tahunnya dalam rangkaian menyambut Tahun Baru Imlek. PBTY 2014 yang akan dilaksanakan 10 - 14 Februari 2014 ini kembali akan dipusatkan di kawasan Kampong Ketandan.

Dalam Audiensi Panitia PBTY 2014 dengan Walikota Jogja Drs H Haryadi Suyuti yang didampingi dinas/instansi terkait, Senin (30/12) di Ruang Utama Bawah Balai Kota Yogyakarta, Walikota berharap aspek pesan budaya dari PBTY harus semakin ditonjolkan "Mungkin bisa diselenggarakan seminar budaya tentang Ketandan, sehingga semakin memperkenalkan kawasan Kampong Ketandan, bisa juga diselenggarakan setelah PBTY," ujar Walikota.

Walikota berharap kawasan Kampong Ketandan bisa "sustain" dalam penyelenggaraan event budaya (daily activity). Jadi bukan hanya setahun sekali pada saat PBTY tapi benar-benar bisa hidup setiap harinya. "Sehingga apabila wisatawan datang dan masuk ke kawasan Ketandan

>> KE HAL 7

Ketandan Jadi

Sambungan dari Halaman 1

dapat melihat dan merasakan suasana "Chinatown" setiap harinya di sana

Sehingga nantinya Pemkot Yogyakarta juga dapat menyelenggarakan promosi dan invitasi berkaitan dengan kawasan Kampong Ketandan ini. "PBTY 2014 agar diperhatikan, karena 2014 ini adalah tahun politik, agar panitia bisa menjaga warna

warna "pelangi" budaya Yogyakarta bisa tetap terlihat, dan tanpa adanya aspek politik," paparnya

Walikota berharap PBTY dapat menjadi tontonan dan tuntunan bagi masyarakat, dan dapat menyampaikan pesan "Ketandan" kepada masyarakat, "Diharapkan panitia dapat meningkatkan kualitas penyelenggaraan PBTY 2014 ini dari tahun sebelumnya," pinta Walikota. (vin)



AUDIENSI – Panitia PBTY dengan Ketua Umum Tri Kirana Muslidatun SPsi berfoto bersama usai audiensi dengan Walikota Jogja Haryadi Suyuti. Tahun 2014 ini Hing An Hwee Koan dengan Ketua Penny Guntoro mendapat giliran menjadi koordinator pelaksana.

- Disparbud ✓ Positif ✓

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005